

Chute de Lamothe

Mangin semblait interroger la montagne qui ne rendait aucun écho. Lonfat a émis une sorte d'appel singulier, comme le cri d'un oiseau. Avec Cabussin, je me suis avancé prudemment en rampant jusqu'au sommet de la crête. Il n'y avait pas de doute, Kartoffeln était bien mort. Sa tête avait heurté le rocher. Cabussin a proposé qu'on aille chercher des cordes. L'entreprise était trop risquée... Et inutile.

J'ai donné un coup de botte dans la neige. Dans un unique rayon de soleil, j'aperçus au loin, parmi l'immense étendue blanche, un singulier reflet cristallin. Je m'approchai de cette lueur qui avait attiré mon regard. C'était la fameuse bouteille de gnôle de notre compagnon, le seul vestige de sa chute, si ce n'est la neige tassée marquée de la semelle de ses bottes. Je pris une gorgée, puis deux, puis trois... tout en la partageant à mes camarades. Dans un élan de foi(e), nous récitâmes une prière pour Kartoffeln qui reposait parmi le sein même de la montagne. L'alcool, le froid et le remord me firent glisser dans les bras de la terre et moi aussi j'enlaçai la nappe blanche pour la dernière fois. J'entendis dans un dernier souffle le rire de ceux que je croyais être ma famille.

Élisa, Baptistine et Benjamin